

Kinderchor feiert zehnjähriges Jubiläum

„Hey, hello, bonjour, guten Tag“ sang der Burgdorfer Kinderchor zur Begrüßung der zahlreichen Gäste, die ins Paulus-Gemeindezentrum gekommen waren, um gemeinsam mit den Kindern und ihrer Leiterin Ilsabe Bartels-Kohl (59) das zehnjährige Chorjubiläum zu feiern.

Der Kinderchor sei ein Aushängeschild für die Stadt Burgdorf, sagte Bürgermeister Alfred Baxmann (54) in seiner Laudatio, und ein Farbtupfer in der Chorlandschaft. Viel Mühe stecke hinter der musikalischen Arbeit, die Ilsabe Bartels-Kohl freundlich, aber bestimmt leiste. Ihre Freude an der Musik übertrage sich auch auf die Kinder. Er wünschte dem Chor noch zehn weitere erfolgreiche Jahre.

Zum Jubiläum präsentierten sich die Kinder mit der Aufführung der Kantaten „Es klopft bei Wanja in der Nacht“, gesungen von den sechs- bis zwölfjährigen Sängern und „Wir Wurzelkinder“, vorgetragen vom fünf- bis sechsjährigen Nachwuchs. Beide Kantaten sind Bilderbuchvertonungen von Emmerich Bünemann.

Als gelungen erwies sich die Idee, parallel zu dem musikalischen Vortrag Abbildungen aus den Bilderbüchern auf eine Leinwand zu projizieren. Die wunderschönen Jugendstilbilder aus dem Band „Etwas von den Wurzelkindern“ von Sibylle von Olfers untermalten den Vortrag der kleinen Sänger eindrucksvoll.

Während die Nachwuchsgruppe mit viel Körpereinsatz dirigiert werden



Mit Feuereifer dabei, sind die kleinen Sänger der Nachwuchsgruppe bei ihrer Aufführung der Kantate „Wir Wurzelkinder“, schwungvoll unterstützt von Chorleiterin Ilsabe Bartels-Kohl (59). Heine

musste, zeigten sich die Älteren in ihren weißen Chor-Sweatshirts schon sehr diszipliniert und lieferten mit ihrer Winterkantate eine eindrucksvolle Leistung. Am Klavier begleitet von Ute Winter (44) sangen sie den umfangreichen Text auswendig, bewältigten Halbtöne, Rhythmuswechsel und Änderungen im Lautstärkebereich.

Immer wieder bezog Ilsabe Bartels-Kohl die anwesenden Verwandten, Freunde und Bekannte durch gemeinsames Singen mit ein, was der Veranstaltung die Atmosphäre einer Familienfeier verlieh.

Auch ein kleines Geschenk erhielt der Chor zum Jubiläum. Werner Kransel (69), Schatzmeister des Burgdorfer Sän-

gerkreises, überreichte der Chorleiterin einen Scheck über 50 Euro für die weitere musikalische Arbeit.

Steigende Mitgliederzahlen haben Ilsabe Bartels-Kohl veranlasst, die Probentermine am Freitag zu erweitern. Der Kinderchor für Achtjährige trifft sich von 14.30 bis 15.15 Uhr, und die Sechs- bis Siebenjährigen proben von 15.15 bis 16 Uhr. Die Nachwuchsgruppe für Sänger im Alter von fünf bis sechs übt von 16 bis 16.30 Uhr, die zweite Nachwuchsgruppe für Sänger im Alter von drei bis vier von 16.30 bis 17 Uhr. Alle Proben finden Am Försterberg 17 statt. Informationen bekommen Interessenten unter Telefon: (0 51 36) 25 04. sv



Burgdorfer Kinderchor wird zehn Jahre alt

Jubiläumskonzert am Sonnabend, 06. März

BURGDORF (r/jk). Auf zehn erfolgreiche Jahre kann der Burgdorfer Kinderchor mit seiner Leiterin Ilsabe Bartels-Kohl zurückblicken. Von Weihnachtsfeiern bis zu Benefizkonzerten, kleinen Ständchen bei Privatpersonen oder in Altersheimen, von kleinen Auftritten in Schulen bis zu großen Konzerten in Kirchen oder Sälen, all diese Aktivitäten haben den Kindern viel Spaß und den Zuhörern viel Freude gemacht. Ein besonderer Höhepunkt war im letzten Jahr die erfolgreiche

Probentermine Kinderchor

Kinderchor
(Achtjährige, ab 3. Klasse)
freitags 14.30 bis 15.15 Uhr

Kindersingschar
(Sechs- bis Siebenjährige, 1. und 2. Klasse)
freitags 15.15 bis 16.00 Uhr

1. Nachwuchsgruppe
(Fünf- bis Sechsjährige)
freitags 16.00 bis 16.30 Uhr

2. Nachwuchsgruppe
(Drei- bis Vierjährige)
freitags 16.30 bis 17.00 Uhr

Teilnahme am 1. Chorwettbewerb des Chorverbandes Niedersachsen-Bremen in Hildesheim. Dort konnten die kleinen Burgdorfer Sänger von 86 von 100 Punkten erreichen. „Der Burgdorfer Kinderchor versteht sich als Repräsentant der Stadt Burgdorf und ist auch Mitglied im neu gegründeten Verein Stadt-Marketing geworden“, berichtet die Chorleiterin, die die Kultur auch noch als Mitglied der Burgdorfer Kulturpartnerschaft unterstützt. Eine erstmalige Aufnahmeprüfung im Herbst 2003 hat den Mitgliederstand des Kinderchores auf 40 Sängerinnen und Sänger im Alter von sechs bis zwölf Jahren erhöht. Ab März 2004 wird es deshalb einen geteilten Kinderchor geben. Außerdem

Die Proben finden statt Am Försterberg 17 in Burgdorf. Auskünfte unter Tel. 05136/2504.

hat Ilsabe Bartels-Kohl mit inzwischen zwei Nachwuchsgruppen eine Singschule gegründet. Aus Anlass des zehnjährigen Bestehens gibt es am Samstag, 06. März, von 17.00 Uhr an ein Konzert im Paulus-Gemeindezentrum Burgdorf. Berliner Ring. Der Kinderchor singt die Kantate „Es klopft bei Wanja in der Nacht“, während die 1. Nachwuchsgruppe mit „Wir Wurzelkinder“ zu hören ist. Zu beiden Kantaten von Emmerich Bünemann werden Illustrationen der bekannten Bilderbücher auf Leinwand gezeigt. Der Eintritt ist frei.